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Pour vous qui venez tous juste (ou presque...) d'arriver à l'Université, tout comme moi, avez vous déjà
entendu parler de la réforme "LMD" concernant tous les étudiants européens...

Salut à tous ! 
 Pour commencer, je vais expliquer en gros, pour ceux qui ne le savent pas encore, ce qu'est la réforme
"LMD". 
 
 LMD signifie "Licence - Master - Doctorat", autrement dit comme vous l'aurez compris, la réforme porte sur
la longueur de nos études. Nous aurons donc 3 niveaux d'études reconnus à travers l'Europe. 
 Le premier s'effectuera en 3 ans, le second en 5 ans et enfin le troisième en 8 ans. 
 A première vue, rien de bien spécial vous me direz... Alors ? Avantages ou inconvénients ? 
 
 
 Commençons par les avantages. Tout d'abord le fait que tous les Européens aient ainsi le même système
d'évaluation du niveau d'études permettra sans doute des échanges plus simples entre nos différents pays et
supprimera ainsi le besoin, pour ceux qui cherchent à travailler à l'étranger, de trouver les diplômes
équivalents aux nôtres dans nos pays voisins. Voilà donc en quelques lignes, en quoi consiste cette réforme. 
 Pour l'instant, celle-ci semble nous amener un gain, une praticité dans l'échelonnement de nos études.
Cependant, les apparences peuvent être trompeuses... 
 
 
 
 
 Le fait que tous, nous profitions à l'avenir d'un système simplifié pour entreprendre nos études, protifent en
fait aux entreprises plus qu'aux étudiants. Le recrutement sur un système comme celui-ci s'avèrerait beaucoup
plus simple puisqu'il serait moins diversifié... Et c'est là le problème... 
 Encore maintenant, chacun peut aisément choisir le nombre d'années d'études qu'il fera. S'il choisit de ne faire
qu'un DEUG (peu conseillé mais possible), c'est son choix et celui-ci aurait un diplôme reconnu. Avec la
nouvelle réforme, ce niveau ne sera pas reconnu. Les diplômes du type DUP, qui s'effectuent en 4 ans seront
ainsi considérer comme le niveau "Licence" (3ans). Par conséquent, pour ces exemples, nous serons bien
obligés de prolonger nos études pour que celles-ci soient rentables. Simple question : Croyez-vous qu'il soit
possible pour chacun d'entre nous de prolonger nos études à notre guise ? Les moyens financiers et la
difficulté croissante au cours des années en décourageraint sûrement plus d'un (Vous connaissez beaucoup de
personnes en thèses ??). 
 Le cas échéant, ces filières pourraient être supprimées... Est-ce pensable ? 
 
 
 Bref, mon but était de vous informer, selon mon point de vue. Cette réforme est imminente et, me semble-t-il,
pourrait être désobligeante. 
 Toutefois, je conçois aisément que mon opinion n'est pas la meilleure et c'est pourquoi je vous demanderais
de compléter mes informations en m'écrivant tout simplement, d'accord ou pas... 
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